



## Stiftung gedenkt der Holocaust-Opfer

Mit einem Kranz vor dem Jüdischen Friedhof gedachte die Wolfgang Suwelack-Stiftung am gestrigen Holocaust-Gedenktag der Opfer des Nationalsozialismus. Die Stiftung ist insbesondere den Schülerinnen und Schülern der Geschwister-Eichenwald-Gemeinschaftsschule für ihr Engagement hinsichtlich der Erinnerungsarbeit dankbar, schreibt sie in einer Pressemitteilung. So gedachte die Schulgemeinde am Holocaust-Gedenktag in einer Feierstunde besonders des kurzen Lebens von Rolf-Dieter und Eva Eichenwald.